

Vol. **94**



1年で1番寒い時期になったけど、風邪とかひいてないかなぁ?綺麗な梅の花が咲く時期になってきたから、みんなで梅の花を見に行くのも楽しいよ♪♪ムジナもん達も誘って、出かけようかなぁ☆それじゃ、グッズ検討会からの報告よろしく!

※年賀状が届きまました!

全国各地のお友達からムジナもん達に約3 00通もの年賀状が届きました!

北海道から沖縄まで、お友達からのメッセージ付きで、ムジナもん達も大喜びで、大切に読ませて頂きました☆

本当にありがとうござました♪♪♪





☆馬ムジナもん登場!!

今年は、うま年ということで、ムジナもんが馬に変化 (へんげ)!

ぜひ、この可愛い馬ムジナもんをみなさん ご利用して下さい☆たくさんご利用して頂 くと、ムジナもんも大喜びです♪♪♪

★サンパーク村君のテープカットに参加!

1月16日(木)汚泥処理センターに隣接する太陽光発電所の「サンパーク村君」が完成し、ムジナもんといがまんちゃんがテープカット式に参加しました。

サンパーク村君は、温室効果ガスの排出削減 や汚泥再生処理センターと合わせた環境教育等 に役立てたいとしています。

ムジナもんといがまんちゃんも寒い中、サン パーク村君の PR を頑張っていました☆



○ • 。 編集後記 。 • ○

この時期は、こたつに入りながらみかんやお餅を食べるのが幸せの一つです。ただし、食べすぎてしまって、体重が大変なことに(涙)頑張って、運動しないと・・・・(H)